
  CoE Implication belge 2023-2024 / Belgian implication in CoE 2023-2024 (English below)

Entre janvier 2023 et février 2024, ont eu lieu en ligne quatre réunions du ‘groupe d’appui’ 
réuni autour de Fernand Jehl, membre du Comité ‘Droits des personnes migrantes’ au nom du
Réseau européen (ce Comité a été mis sur pied par la Conférence des OING du Conseil de 
l’Europe, au sein de laquelle notre Réseau jouit d’un statut participatif). 

Le ‘groupe d’appui’ est animé par Sylvie. Il a pour objectifs :
- de nourrir la participation de Fernand au Comité par des informations du terrain
- de faire connaître sur le terrain les travaux du Conseil de l’Europe.

Deux Françaises au départ, deux Espagnols (dont Hugo Castelli), deux Néerlandais, deux 
Britanniques et deux Belges composent le ‘groupe d’appui’. Il s’agit pour la majorité de 
personnes ancrées dans des mouvements catholiques progressistes, qui sont engagées au 
quotidien dans l’accueil et l’accompagnement des migrants dans leur pays.

Les réunions sont chaque fois préparées en amont par Sylvie et Fernand.

Même si tout le monde n’est pas là à chaque réunion, il faut souligner la participation assidue 
et active des deux représentants belges (Carla Goffi et André Degand). 

Les témoignages sont forts, et les échanges ainsi que l’éclairage sur la défense des droits de 
l’homme par le Conseil de l’Europe apportent de l’encouragement en des temps et sur un 
terrain difficiles. 

A noter qu’entre temps, malheureusement, une des Françaises est décédée d’un cancer et les 
deux Néerlandais ont jeté l’éponge à cause de difficultés linguistiques (la langue de 
fonctionnement du groupe est le français).

Sylvie suscite aussi occasionnellement des rencontres à distance entre les délégués du Réseau 
européen auprès de la Conférence des OING (Hugo Castelli, Fernand Jehl et Henk Baars), 
pour :

- faciliter la communication, 
- préparer la participation aux réunions bisannuelles de la Conférence
- susciter la participation / documenter de nouveaux volontaires (Luis Angel Aguilar, 

Marleen Wijdeveld). 
___________________________________________________________________________

Between January 2023 and February 2024, there were four online meetings of the 'support 
group' brought together around Fernand Jehl, a member of the 'Rights of Migrants' Committee
on behalf of the European Network (this Committee was set up by the Conference of INGOs 
of the Council of Europe, within which our Network enjoys participatory status). 

The 'support group' is led by Sylvie. Its aims are to
    - to provide Fernand's participation in the Committee with information from the field
    - publicise the work of the Council of Europe in the field.

The 'support group' initially comprised two Frenchwomen, two Spaniards (including Hugo 
Castelli), two Dutch, two British and two Belgians. The majority are people with roots in 



progressive Catholic movements, who are involved on a daily basis in welcoming and 
supporting migrants in their own countries.

Each meeting is prepared in advance by Sylvie and Fernand.

Even if not everyone is present at every meeting, the two Belgian representatives (Carla Goffi
and André Degand) participate assiduously and actively. 

The testimonies are powerful, and the exchanges and insight into the Council of Europe's 
defence of human rights provide encouragement in difficult times and difficult terrain. 

Unfortunately, in the meantime, one of the French members has died of cancer and the two 
Dutch members have given up because of language difficulties (the group's working language
is French).

Sylvie also occasionally arranges distance meetings between the European Network's 
delegates to the Conference of INGOs (Hugo Castelli, Fernand Jehl and Henk Baars), to :
    - facilitate communication 
    - prepare for participation in the biennial meetings of the Conference
    - encourage the participation / document new volunteers (Luis Angel Aguilar, Marleen 
Wijdeveld). 
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